



Une jeune femme aisée de 35 ans, qui s'est fermement engagée à ne jamais laisser l'amour revenir dans sa vie, a maintenu sa position face à un jeune homme aisé.

Lors d'une rencontre avec cette jeune femme appelée Lady Ebere, elle a déclaré que l'amour avait presque consumé sa vie dans le passé, et qu'elle s'était donc juré de ne plus jamais permettre à l'amour de revenir dans sa vie.

Elle a dit au jeune homme riche qui la suppliait de reconsidérer sa décision parce qu'il était prêt à l'épouser. Lady Ebere a déclaré que revenir sur sa position sans rompre le serment équivalait à la mort.

L'insistance du jeune homme riche l'a amenée à lui révéler certains des secrets de sa vie et à lui demander s'il pouvait supporter les changements périodiques de son mode de vie.

Selon certaines des conversations secrètes qu'elle avait eues avec le bel homme riche, elle avait juré à son mari invisible qu'elle n'aimerait plus aucun homme sur terre.

Deuxièmement, le secret de sa richesse, de son argent et de son aisance venait de l'homme invisible. Troisièmement, l'homme qu'elle aimait sur terre devait être prêt à se battre, sinon le mari invisible lui ôterait la vie, quelle que soit sa puissance.

Elle ignorait tout cela jusqu'à ce qu'elle tombe malade et soit transportée d'urgence au Dr Francis Nursing Home +237, 670, 725, 618, qui lui a révélé le secret et le serment avant de la ramener à la vie. La femme dit qu'elle est restée inconsciente pendant trois jours, selon le Dr Francis, qui l'a ranimée, mais pour elle, elle était dans un autre monde avec son mari lorsque le serment a été prononcé.

Dès que l'homme l'a entendu, il a été troublé et a conclu dans son esprit qu'il y a différents êtres humains sur terre. Certains vivent physiquement avec nous, mais ne sont pas dans la vie avec nous, tandis que d'autres sont en mission spéciale. D'autres sont en mission spéciale.

En tant que jeune femme spirituelle et riche, elle lui a dit de ne pas paniquer et qu'elle l'aiderait à surmonter les problèmes terrestres de la vie. Depuis lors, il est devenu prospère et riche.

Il a décidé de le rendre public afin que les gens sachent qu'il existe des êtres spirituels qui peuvent vous faire et vous marquer en fonction de votre rencontre avec eux.

Il a conseillé aux hommes d'être prudents, surtout en ce qui concerne les personnes avec lesquelles ils veulent avoir des relations sexuelles. Cette vie est contrôlée par des forces spirituelles qui nous entourent et qui sont en nous.

LU SUR LE NET, POUR VOUS: Veuillez noter que tous les contenus affichés dans cette rubrique sont transmis tel quel sans aucune alteration. Veuillez SVP utiliser votre bon sens pour en juger la pertinence.

Nous ne pourrons en aucun cas être tenus responsables des propos contenus dans les textes.
